



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Brakebusch und Haseloff ermuntern zu Beteiligung an Wahlen

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch und Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff haben in einem gemeinsamen Wahlauf Ruf die Sachsen-Anhalterinnen und Sachsen-Anhalter dazu aufgerufen, von ihrem Wahlrecht Gebrauch zu machen. „Unsere Demokratie und unsere Gesellschaft leben von engagierten Bürgerinnen und Bürgern, welche mit ihren Stimmen den großen Raum der Willens- und Meinungsbildung füllen. Verleihen Sie Ihrer Gemeinde oder der Stadt, in der Sie wohnen, Ihre Stimme im Landesparlament von Sachsen-Anhalt“, heißt es in dem gemeinsamen Aufruf. Die beiden forderten neben einer Beteiligung an der Landtagswahl am 6 Juni auch dazu auf, bei den mancherorts am selben Tag stattfindenden Kommunalwahlen sowie bei der Bundestagswahl am 29. September das Stimmrecht zu nutzen.

„In Zeiten von besonderen gesellschaftlichen Herausforderungen sollte es uns allen ein besonderes Anliegen sein, die Demokratie zu leben und unsere freiheitliche Grundordnung zu schützen. Dies kann ein jeder von uns tun. Demokratie ist eine Verantwortung, die es wahrzunehmen und zu erhalten lohnt. Die Demokratie schützt unsere Grund- und Menschenrechte. Nur wir gemeinsam können dafür sorgen, dass es auch weiterhin so bleibt“, heißt es in dem Aufruf weiter.